



LOS 100 AÑOS DEL BRITISH

Era una mañana soleada. Al despertar le pregunte a mi mama: “¿cuántos años había dormido?”. Me mire al espejo y yo era una abuelita (me veía más viejita que mis papas) ese mismo día el colegio cumplía 100 años. Planearon cosas increíbles en el colegio todos los niños, como disfrazarse de abuelitos. Al llegar al colegio todos los niños se veían como abuelitos. ¡Qué impresión!

“100 años contigo” cantamos todos los días en el colegio. Me gusta mi colegio. Yo ya llevo 4 años en el British y lo he pasado muy bien. Aprendo mucho. Todos me reconocen, desde el saludo en las mañanas del Rector. Somos una gran familia.

Te quiero British.

Macarena Astorga

2°N

2° lugar

Categoría 1° a 4° básico